

Perpignan : le centre gérontologique du Roussillon sur les rails



Santé, Pyrénées Orientales, Perpignan Publié le 11/01/2021 à 18:37 , mis à jour à 19:19



Cela faisait des décennies que le projet était à l'étude. Aujourd'hui l'acte fondateur met en orbite ce "super Ehpad".



Ce lundi 11 janvier, les acteurs du futur Centre de gérontologie du Roussillon (l'Agence régionale de la santé, l'hôpital de Perpignan, l'association Joseph-Sauvy et le conseil départemental) ont signé le protocole financier qui soutiendra la construction du premier établissement public de santé du département doté d'une filière gériatrique quasi complète.



L'ensemble sera composé de 200 lits de soins de longue durée sanitaires, 90 pour accueillir des personnes âgées dépendantes, et 12 places d'accueil de jour. Le site qualifié de "*projet médical d'envergure pour la gériatrie, ayant pour vocation de rayonner sur tout le département, à la hauteur et au plus près des besoins de la population*", sera construit dans la zone d'activité de Torremila, sur un terrain mis à disposition par la communauté urbaine Perpignan Méditerranée. Il est destiné notamment à remplacer le site connu sous son ancien nom, La Miséricorde, dont les locaux sont devenus avec le temps vétustes et inadaptés.

Le financement de l'opération sera assuré conjointement par le centre hospitalier de Perpignan et l'association médico-sociale Joseph-Sauvy. Le conseil départemental s'est également engagé à verser une subvention de 2,5 millions d'euros au titre de l'Ehpad. Le processus prendra plusieurs années, et le bâtiment devrait être livré à la fin de l'année 2023. Montant de l'opération : 33,9 millions d'euros.